

Newsletter N°4 de la CREBS Centre

Juillet 2023

Editorial :

Nous voici déjà au début de l'été et voici une quatrième Newsletter.

Le nombre croissant d'abonnés augmentant sensiblement, cela va m'inciter à vous tenir informé régulièrement par cette voie qui semble être un bon moyen de communication. Celle-ci restera toujours disponible aussi en ligne sur notre site en page d'accueil : <https://crcbiosub.fr>

Comme je vous l'exposais dans la précédente Newsletter, Frédéric Di Méglio, notre président de la FFESSM nous interpellait sur les difficultés économiques que rencontre le monde associatif en général et les rentrées financières qui étaient mise à mal avec la baisse de prise de licences. Depuis, un courrier récent de ce mois de juin souligne qu'en plus, le grand coup d'inflation assène un coup supplémentaire. Après l'augmentation des cartes de niveaux passant de 12 à 15 €, le coût de nos prochaines licences augmentera elles aussi sensiblement en septembre ! Retrouvez sur CRCBIOSUB le tarif de nos prochaines licences 2023 – 2024 dans les actualités.

Ainsi, à tous niveaux, il faut donc penser économie et attractivité.

Pour cela, notre fédération prévoit des mesures complémentaires pour favoriser l'activité de bénévolat en revoyant les postes qui vont nous permettent de déduire fiscalement nos actions en dons aux œuvres (moins 66 % des frais engagés). Ce sera le cas par exemple pour le matériel pédagogique qui nous sert lors de nos formations. La FFESSM a revu aussi le barème des frais kilométriques nettement mieux pris en compte. Aussi disponible dans la boîte à outils.

Gageons que ces différentes mesures inciteront à amener vers la formation de nouveaux cadres et peut-être à remotiver les quelques-uns qui ont été perdus.

La plongée naturaliste et biologique, et son enseignement ont quand même quelque chose de formidable, ne trouvez-vous pas ?

Les nouvelles parutions du site CRCBIOSUB :

- Insertion de la lettre (03/2023) concernant les frais des bénévoles
- Mise à jour de la page stage de formation interrégionale multi-niveaux de cadres 2022 – 2023.
- Les stages proposés par les CDEBS et la CREBS
- Articles sur les retours des différentes actions
- Nouveautés CROMIS en ligne
- Migration de l'hébergeur de site Internet, qu'est-ce que ça change ?

CROMIS, après la réunion du 26 juin, quelques nouveautés

Je reste toujours par Intérim le référent régional, attendant une candidature pour une reprise avec tutorat de ma part et d'Olivier BOROT. Quelle implication et disponibilité cela impliquerait pour vous : en moyenne, deux réunions annuelles à distance (mais pas de réunion en présentiel programmée dans un avenir proche) et la diffusion de ces mises au point : soit prêcher la bonne parole ...

Migration de l'hébergeur de site Internet, qu'est-ce que ça change ?

Le site du Comité Régional centre a été relooké entièrement et c'est à présent un site moderne et agréable où l'accès aux différentes commissions représentées au niveau régional aura à terme une entrée directe en page d'accueil.

En ce qui nous concerne la migration d'hébergeur, elle vous aura été totalement transparente et c'est comme si rien avait changé. Mes craintes d'administrateur ont été levées, mes droits et ma gestion restant inchangés. Nous sommes toujours avec ce site « CRCBIOSUB » un bel exemple pour le CRC de ce qui peut se faire. Les autres commissions qui n'ont pas encore de pages régionales ont souvent un accès sur leurs pages nationales pour éviter la page vide. Je ne sais pas encore si cela a changé en matière de capacité de stockage puisque je n'avais pas la possibilité d'insérer directement de la vidéo dans la formule précédente et j'attends que nous en soyons informés.

Maintenant, une formation complémentaire pour les gestionnaires serait alors la bienvenue.

Création d'une VAE en vue de l'obtention du FB2 pour des N3

Suite à la discussion proposée par le collège des instructeurs en novembre, c'est plus ou moins une fin non-recevoir qui a été émise par la CNEBS et le CDN de la FFESSM pour ce dossier : ce ne sera pas une VAE à terme.

Ce n'est pas pour autant que ce dossier est enterré définitivement mais un autre projet sera discuté à la prochaine réunion de la CNEBS au mois d'octobre.

Le stage multi-niveaux inter-régional, un beau succès !

Outre la réussite de tous nos candidats à tous les niveaux de formateurs, ce stage aura été enrichissant pour tous et novateur dans sa conception. Depuis le stage préparatoire fait à Pianottoli à destination des futurs candidats aux FB3 et l'achèvement de cette formation inter régionale à Arzon le week-end des 24 et 25 juin dernier, le chemin aura été long et semé de surprises pour chacun. Je dois saluer leurs engagements. Que de découvertes et d'innovation à tous les niveaux.

FB3 : Gaël ROCHEFORT

FB2 : Pascal MONTBAILLY

FB1 : Ayat MIFTAH, Aurélie SOUVERAIN et Fernando GUERRIERI

Un tel stage pourra bien sûr être remis sur pied !

Programmation d'une journée perfectionnement en mode hybride

Vous pourrez résERVER d'emblée la journée du 9 décembre prochain pour notre réunion de perfectionnement des cadres. J'attends de votre part des suggestions de sujets pour agrémenter cette journée.